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Prime pour les aides-soignants des EHPAD publics
Question écrite n° 16237

Texte de la question

Mme Virginie Duby-Muller interroge Mme la ministre des solidarités et de la santé sur l'annonce d'une prime
pour les aides-soignants des EHPAD publics en 2019. Elle aurait souhaité obtenir des précisions concernant le
montant de la prime, ainsi que la date possible de son versement et le calendrier des négociations avec les
partenaires sociaux.
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